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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和２年５月２０日（水） 

       午前９時５８分～午前１１時２２分 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者  市長 久保田桂朗、副市長 小川信彦、教育長 長屋勝彦 

総務部長 中村定秋、健康福祉部長 山北由美子、建設部長 片岡和浩、消防

長 柴田義晴、教育こども未来部長 長谷川忍 

秘書企画課長 伊藤新治、同主幹 小出健二、行政課長 佐野剛、同主幹 兼

松英知、同統括主査 酒井寿、協働安全課長 小松浩、同統括主査 夫馬拓也、

商工農政課長 神山秀行、子育て支援課長 西井上剛 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 高野真理子 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

９ 報告事項 

（１）執行機関からの報告 

①６月定例会に提出予定の議案について 

各部長：資料に基づき説明 

【確認】 

黒川議員：20 ページの放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準

を定める条例の改正理由１行目の「規準」は「基準」では。 

教育こども未来部長：そのとおりである。この場を借りて訂正する。  

 

②新型コロナウイルス感染症対策予算等の対応状況について  

総務部長：資料に基づいて説明。５のテイクアウト事業の参加店について、

先ほど確認したところ２４店に増えていた。 

【質疑】 

桝谷議員：他市町で混乱が生じているオンライン申請は、岩倉市ではどうか。  

秘書企画課主幹：オンラインについては一昨日時点で７７０件の申請があり、

６１２件が支払い済み。話題になっているような世帯主以外からの申請も

あるが、電話をして正しく申請していただくようお願いした。連絡がつか

ない人はいなかった。 

宮川議員：誤って「不要」にチェックをしてしまった人から相談はあるか。

そのような場合の取扱いはどうするか。 

秘書企画課主幹：既に何件も問合せがあった。氏名等の必要事項を聞き、審

査の段階で対応している。 
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木村議員：高齢者は、申請書の記入や添付書類の準備も大変と思う。個別対

応はしているか。 

秘書企画課主幹：個別には対応していないが、丁寧な対応を心掛けたい。例

えば、基本的に窓口での受付はしない前提だが、不安で来てしまう方もい

る。来られた方については都度対応している。一旦落ち着いた段階で、申

請が難しい方に対しての支援を検討していきたい。 

 

③令和元年１２月の住民情報系システム障害について 

協働安全課長：日本電子計算（株）から総務省への最終報告、及び不履行分

の当市予算への充当が完了したので報告する。資料に基づき説明。  

【質疑】 

堀議員：日本電子計算（株）への委託は長いが、過去にこのような事例はあ

ったか。 

協働安全課長：過去、５日間も停止したことは初めてである。 

堀議員：他にも日本電子計算（株）のシステムを使っていると思うが、他の

システムの点検はどうか。 

協働安全課長：これを機に他のシステムについても確認し、障害発生時の対

応について事業者と確認している。 

 

④その他 

（第５次総合計画に伴う第１次実施計画のスケジュールについて） 

秘書企画課長：資料なし。 

４月の全員協議会で、第５次総合計画について、新型コロナウイルス感染

症の関係から全体スケジュールを見直し、令和３年３月議会への提案を目

指すスケジュールに変更したと報告した。実施計画については、総合計画

に位置付けられ、第５次総合計画の第１次実施計画として、令和３年度か

ら５年度までの３年間の事業方針を示すものとなることから、実施計画の

確定は第５次総合計画の基本構想及び基本計画議決後の、令和３年３月以

降となる。このことから、令和２年度においては例外として、例年のスケ

ジュールではなく、令和３年度当初予算編成作業と並行して、実施計画の

策定作業を進めたい。具体的には、８月に実施計画説明会を当初予算の説

明会と合同で行い、年明けの市長選挙後に市長ヒアリングを行ったうえで、

２月上旬に令和３年度の当初予算を確定したのち、令和４年、５年度の２

年分の実施計画ヒアリングを実施、２月の全員協議会で令和３年度の当初

予算の議案説明、３月議会での第５次総合計画議決の後に、第１次実施計

画を確定し、４月の全員協議会において説明させていただくというスケジ
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ュールで進めていきたい。ちなみに、１０年前の第４次総合計画策定時の

第１次実施計画においても、１２月議会で議決後１月に確定しているので、

合わせて報告する。 

【確認】 

特になし 

 

（２）その他 

梅村議長：議員においては、資料要求する場合は、会議等の際に口頭で要求

するのではなく、書面で行うことを徹底されたい。 

 

１０ 協議事項 

木村議員：名古屋市会が、国に対して臨時交付金の増額を求める意見書を提

出したそうだ。今朝の新聞報道では２兆円規模で全国知事会も要望してお

り、岩倉市議会からも同様の意見書を提出してはどうか。ただ、６月定例

会最終日まで待っていては時機を逸してしまうため、可能であれば初日に

上程、議決することを提案したい。名古屋市会が提出した意見書の写しを

レターボックスに配布しておくので検討されたい。 

 

１１ その他 

特になし 


